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CANONI DEMANIALI DELLE SPIAGGE: 
IL CONSIGLIERE REGIONALE LUCA BARTOLINI PORTA IL CASO AL PARLAMENTO 

EUROPEO TRAMITE L’ON.  SERGIO BERLATO 
 
 
Convinto che anche un atteso quanto auspicabile   Decreto Legge del Ministro 
al Turismo del PDL Michela Vittoria Brambilla per congelare e rinviare di 
qualche anno   il problema delle concessioni dei canoni demaniali delle spiagge 
non risolverebbe comunque la causa che, ad oggi, rappresenta un freno alla 
volontà di investimento degli operatori di spiaggia,  essendo   il problema 
riconducibile all’applicazione di una  direttiva europea, ho personalmente 
sollecitato il nostro Parlamentare Europeo PDL On. Sergio Berlato affinché  
presentasse una apposita interrogazione a risposta scritta al Parlamento 
Europeo. 
  
L’On. Sergio Berlato ha infatti proprio ieri presentato l’allegata interrogazione a 
risposta scritta al Parlamento Europeo affinché la Commissione valuti la 
possibilità di estendere il limite temporale di durata delle concessioni in oggetto 
per un  lasso di tempo più lungo,   compatibile con la organizzazione turistica 
esistente che, proprio grazie alla alta qualità dell’offerta turistica,  rende le 
nostre spiagge tra le più frequentate località balneari d’Europa. 
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